



Le discours de Macky Sall, rendu public hier, et le message qu'il contient lui donne le ticket première classe pour rentrer dans l'histoire par la grande porte. Il a rejoint Mandela et fait honneur à l'Afrique, à la démocratie africaine. Je le félicite très chaleureusement pour cela.

En tant que Camerounaise, je lui témoignerai toujours ma reconnaissance infinie et éternelle pour avoir accueilli notre président en terre sénégalaise, privilège qu'il n'a pas eu dans son propre pays qu'il a géré pendant 25 ans. Il a rejoint le cercle des grands hommes de ce millénaire, car lui aussi est parti du pouvoir volontairement, laissant sa place à quelqu'un qui y est depuis 40 ans aujourd'hui. Ce dernier lui a refusé cette sépulture en terre camerounaise. Vous êtes un très grand Africain, je vous félicite chaleureusement et vous témoigne ma reconnaissance. Je suis sûre que je suis rejointe par des milliers de Camerounais qui vous sont reconnaissants pour ce que vous venez de faire, et aussi pour ce que vous avez toujours fait pour la famille présidentielle Ahidjo, que Madame Ahidjo, notre première dame, a rejointe, ainsi que le récent décès de leur fille aînée, le docteur Fatimatou Ahidjo, reposant en terre sénégalaise.

Vous avez préservé la paix sur cette terre sénégalaise de la Teranga. Personnellement, je ne sais pas comment exprimer ma gratitude et ma joie. Vous m'avez réhabilitée dans l'honneur perdu des Camerounais et des Africains qui ont toujours eu comme spectacle des présidents au 3e, 4e et énième mandat. Ce que vous avez fait, ils n'ont pas pu le faire, et les voilà sortis de

l'histoire par la petite porte, tandis que vous entrez définitivement pour le plus grand bien de tous les Africains d'abord, et du monde libre et démocratique ensuite. Vous rentrez par la grande porte, et nous vous en sommes gré. Personnellement, je vous embrasse très fort, et lors d'un prochain voyage de pèlerinage que je ferai à Dakar, comme d'habitude, je sais que vous n'allez pas manquer de m'ouvrir votre porte et vos bras pour que je vous le redise en face. MERCI président Macky Sall, votre exemple nous honore, et j'espère qu'il sera suivi par les générations futures, et pourquoi pas par celle d'aujourd'hui qui aspirent à accéder au pouvoir et qui savent que vous leur laissez de la place, ce qui n'est pas le cas ailleurs. Je vous aime beaucoup, président Macky Sall, et je vous embrasse.

Maître Alice Nkom
